

やまだっ子

西都市立都於郡小学校山田分校
令和 3年 3月 8日

みんな笑顔の参観日になりました

2月25日（木）都於郡小学校山田分校の最後の参観日でした。子どもたちと保護者の皆さんと一緒にになって分校の運動場でグラウンドゴルフをしました。朝から子どもたちはとてもうれしくてそわそわしていて、張り切って運動場にコースを作りました。ところが、雨がぽつりぽつりと降り出し、一度は片づけを始めたほどの雨模様になりました。しかし、山田っ子の思いが雨雲を吹き飛ばしたのでしょうか、始まる頃には雨がやんで実施することができました！山田分校のみんなが揃って楽しく過ごすことができ、本当によかったです。



楽しかった「分校とのお別れ」遠足

3月5日（金）山田分校の最後の遠足でした。「山田分校とのお別れ」遠足です。分校全員で、宮崎市フェニックス自然動物園に行きました。夜中まで激しい雨でしたが、参観日と同じように天候に恵まれ、春の明るい日差しの中で楽しい一日を過ごすことができました。ウォークラリーでもらった賞品のとびなわで二重跳びを始める子どもたちの笑顔は、来ていた人たちを笑顔にしていました。帰りの車中で寝息をたてる山田っ子たちの顔はとても幸せそうでした。いい思い出になりました。分校での日々は残り少ないので、笑顔でフィナーレを迎えるように毎日を大切に過ごしていきたいです。



